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ACTA DE LA EJECUTIVA DE 

AGRUPACIÓN DE UP GRANADA 

  

Fecha: 06/05/2019 

Inicio: 17:30 horas 

Conclusión: 19:10 horas 

Sede: ONCE GRANADA 

                   

CONSTITUCIÓN Y ORDEN DEL DÍA: 

 
     Siendo las 17:30 del día 06 de mayo de 2019 da comienzo la reunión de la 
ejecutiva de la agrupación de UP de Granada con la asistencia de todos sus 
miembros a excepción de Francisco Rodríguez Acosta, Inmaculada Laguna 
Carvallo, Juan De Dios Graciano Serrano y Javier Alba Ballesteros. Todos ellos 
por razones justificadas. 
     La reunión se desarrolla de acuerdo con el siguiente: 

Orden del día: 

1º.- Propuesta y aprobación de la asignación de las tres secretarías adjuntas. 
2º.- Propuesta de creación de comisiones de trabajo, asignación de 
coordinadores e integrantes en cada una de ellas. 
3º - Propuesta y aprobación de los representantes de los simpatizantes que 
se incorporarán a la Ejecutiva. 
4º.- Concreción de fecha para asambleas electorales de las agencias. 
5º.- Propuesta de representantes de las agencias para incorporar en la 
Ejecutiva. 
6º.- Designación de fecha para la asamblea ordinaria. 
7º.- información del representante de SUPPO. 
8ª.- Información del representante de JUP. 
9ª.- Intervención del secretario general. 
10º.- Información del Consejero territorial de Andalucía Ceuta y Melilla. 
11º.- Información del secretario general de UTO-UGT. 
12º.- Información del director de la D.Z. Granada. 
13º.- Participación de los asistentes en su caso. 
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1- Se propone la asignación de cada una de las secretarias adjuntas, que 
quedan configuradas de la siguiente manera: 
 

     Margarita Martos, se encargará de la secretaría de organización y 
gestión. 
     Jaime Catena, secretaría de seguimiento del plan electoral y 
comunicación. 
     Melo di Martín, secretaría de relación con socios y simpatizantes. 
 

             Se le comunica a la ejecutiva y no proponen cambios ni objeciones. 
 

2- En este punto del orden del día se propone la creación de tres 
comisiones de trabajo y se propone a sus coordinadores, las 
comisiones propuestas son, una de juego, que será coordinada por 
José Juan López, una de servicios sociales, que estará coordinada por 
Davinia Navarro, y otra de relación con ILUNION y FUNDACIÓN ONCE, 
esta estará coordinada por Virginia Mendoza.  Una vez cerradas las 
comisiones de trabajo, se invita a los miembros de la ejecutiva a que 
participen en ellas y queda para la próxima reunión la notificación de 
como habrán quedado compuestas. 

3- Tal y como mandan nuestros estatutos, se proponen los dos 
simpatizantes que se incorporarán a la ejecutiva como representantes 
de los mismos, la propuesta es la de incluir a Miguel Ángel Martínez 
Merchante y Francisco Joyera Castro. No se presentan objeciones y 
formarán parte de la ejecutiva desde este momento. 

4- Se proponen las fechas para la celebración de las asambleas 
electorales de Baza y Motril.  Serán los próximos días 5 y 12 de junio 
respectivamente. 

5- Los representantes que se proponen para las agencias, son: por parte 
de motril, Paloma Jana Ruiz Santa ella. Y por parte de Baza Baldomero 
Chacón. 

6- Toma la palabra el compañero de SUPPO Francisco Álvarez, nos 
comenta que actualmente se encuentra en funciones hasta la 
renovación de la sección y nos detalla las actividades que se han 
realizado en lo que va de año por parte de SUPPO, organizan salidas 
de senderismo en colaboración con servicios sociales, siguen con la 
poesía y con las reuniones de mayores, una de las actividades más 
recientes ha sido la de la cruz de mayo y nos cuenta que ha sido todo 
un éxito de participación. Por último, nos informa sobre la asamblea 
prevista pare el día 11 de mayo en la que decidirán quién irá al congreso 
y quien se encargara de las ponencias del mismo. 

7- En este punto, toma la palabra la compañera Melodi Martín para 
hablarnos de JUP, este año han tenido jornadas de formación en 
Granada y de ellas salieron dos de los jóvenes para realizar las mismas 
en Madrid, nos cuenta que fueron muy didácticas y productivas. Han 
realizado actividades conjuntas con SUPPO, por ejemplo, la del día de 
la cruz. Han participado de una actividad de escritura árabe en 
colaboración con una asociación externa. Por último, nos informa de las 
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próximas fechas importantes, como las del congreso de JUP que tendrá 
lugar en Madrid en El mes de julio. 

8- El secretario general de UP nos habla de la importancia de la 
participación y el compromiso al pertenecer a una ejecutiva y agradece 
de antemano la responsabilidad que muestran todos los miembros ante 
la legislatura que comienza. Propone la elección de un calendario anual 
par aquí sean los miembros de la ejecutiva los que elijan el mejor día 
para las reuniones, se elige por mayoría que los días más propicios, 
serán los 2º miércoles de cada dos meses. 

9- Se decide que la asamblea ordinaria en Granada, se celebrará el día 
14 de junio por la tarde. 

10- -toma la palabra el consejero de Andalucía Ceuta y Melilla, nos informa 
sobre el plan ONCERCA, nos habla sobre la importancia de este y de 
que no debe ser una obligación, si no, que debemos de hacer este 
proyecto propio, también hace hincapié en la importancia de que todos 
los miembros de la ejecutiva tengan asignados a afiliados y que estén 
dados de alta como colaboradores, no solo en UP, si no, también en 
SUPPO y JUP. Nos da un repaso por la semana de la ONCE y nos 
destaca la importancia de esta para el consejo, además de 
transmitirnos la felicitación por parte de Carvalleda y por parte de Isabel 
Viruet. Por último, nos informa de los concursos que se llevarán a cabo 
durante este año y que promueve el consejo, como son el musical, el 
del día de internet y como se llevará acabo la celebración del día de los 
jubilados. 

11- Jaime Fernández como representante de UTO-UGT, toma la palabra, 
nos Habla del buen clima laboral que se respira en la dirección de 
Granada y agradeciendo el punto del orden del día que se le ha ofrecido 
en nuestra ejecutiva se pone a nuestra disposición para poder tener un 
dialogo continuo que tan importante es en nuestra institución. 

12- Toma la palabra nuestro director de zona y nos habla de diferentes 
cuestiones, empieza por reiterar la importancia de un plan ONCERCA 
bien hecho, continúa hablando de que pertenecer a una ejecutiva de 
UP nos es sencillo y que a menudo nos costará tiempo, sacrificios 
personales y familiares e incluso algunas veces perder venta, pero 
también tiene sus parte positivas, por último nos agradece la 
implicación y nos felicita por las caras nuevas que se ven, lo cual, es 
síntoma de renovación y de que se han detectado nuevas personas con 
ganas y con buenas  capacidades. 

13- En este punto del orden del día no hay nada que reseñar. 
     
 Sin más, siendo las 19:10 de la tarde del día arriba indicado, se levanta la sesión. 
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